
http://decfamily.p1.bindsite.jp/2014/

ᣂߒ↢ᵴ

No.344 14/04/10

今年の委員・係が決まった。
＜学級＞
＜選挙管理＞
＜美化＞
＜体育＞
＜保健＞
＜図書＞
＜星陵祭＞

＜合唱祭＞
＜放送＞
＜新聞＞
＜雑誌＞
＜出席簿＞
＜遠足・旅行＞
＜教科・家庭＞
＜黒板消し＞
＜掲示＞
＜号令＞
＜総合・進路＞
＜アルバム＞

横浜遠足の行動班も決まったようだが、こ
ちらはメモしていないので詳細は不明。それ
ぞれの班の見学コースもほぼ決まったような
ので何よりである。横浜は散歩するにはうっ
てつけの街なので、ぜひ、見学をかねながら
美しい街並みを楽しもう。私は、

の順に散歩（撮影？）する予定である。フェ
リスには知り合いの女性教授がいるので、時
間があえばランチでも～♪

＊
美化委員には、早速来週から掃除ができる

ように原案作りを依頼。清掃は７限終了後に
実施するから、午後授業のない人が当番にな
らないように工夫してもらっている。担当場
所は教室（監督は担任）と１階の学習室（I
戸先生）。それぞれ（ゴミ捨てのできない木
曜日以外の）週２～３日ずつ清掃を行うこと
として計画を立ててもらっているので、決ま
ったら（放課後の勉強部屋になる場所でもあ
るし）きちんと当番をこなしてほしい。
出席簿係は、朝、校務室から出席簿と配布

物を教室に運び（掲示物は掲示係に）、５限
が終わったら校務室に忘れずに返却する。黒
板係は、授業後はもちろんのこと、５限が終
わったら黒板をキレイにして、午後の自選の
授業が気持ちよく開始できるようにしよう。
とにかく、教室が共用になるというのが今

までとの大きな違いである。自分の持ち物（貴
重品）の管理をしっかりすると同時に、余計
なものを机周辺や教室に置いておかないこと
も大切だ。それは自分の為であるとともに、
教室を共有する友人たちのためでもある。こ
ういう気配りができるようになることも、学
年全体の成績を向上させる上では結構大切な
ことなのである。
最後に、朝しかできなHRをしっかり生か

すためにも、遅刻をしないように極力努力し
てほしい。受験勉強のリズムをつくる上でも
規則正しい生活を心がけたいものだ。


